
 

様式３ 

 

町民意見等の概要及び各意見等に対する町の考え方 

 

１ 事 案 名 茨城町第６次総合計画（案） 

 

２ 意見提出者数 １人 

提 出 方 法 人 数 

直 接 提 出  人 

郵     送  人 

Ｆ Ａ Ｘ  人 

Ｅ メ ー ル １人 

合     計 １人 

 

３ 意見等の概要及び町の考え方 

№ 

茨城町第６次総合計画

(案)に対する意見の対

象箇所 

意見の概要 
意
見
数 

町の考え方（回答） 

1 （総論）第１章 
「いばらきまち未来へ
の道しるべ」とは 
１ なぜ計画をつくる
のか 
 
（基本構想）第２章 
人口の目標と土地利用
構想 
１ 人口の目標 

 「人口減少対策」が本計画の主眼
の一つと理解するが，そのことが分
かりにくい。グラフで人口の推移を
視覚的に示すことなどによって，わ
かりやすく町民に知らせる事が肝
要であると考える。 

１  ご意見をいただきました人口の推
移のグラフ化につきましては，茨城
町第６次総合計画（案）の基本構想
第２章「１ 人口の目標」に長期的
な人口の予測値と目標値のグラフを
掲載しております。 

2 （前期基本計画） 
第５章「未来への生活
基盤が整ったまち」 
５－２ 道路・公共交
通 

 町外の人が「住みたい」と思える
ような政策が必要だと思うが，総合
計画（案）は総花的で，町民の高齢
化に伴いいっそう重要な課題とな
るであろう公共交通の課題にして
も具体的な提案がないためか，目玉
政策が何なのか見えないように思
う。 

１  総合計画は，本町の目指すべき将
来像に向けて，町民とともにどのよ
うなまちづくりを行うか，その方向
性を示すものであります。 
ご意見をいただきました公共交通

につきましては，茨城町第６次総合
計画（案）前期基本計画５－２「道
路・公共交通」の５－２－５「公共
交通の充実」及び５－２－６「高齢
者・障がい者対策の強化」において
記載をしております。 
 また，「目玉政策が何なのか見えな
い」というご意見につきましては，
基本計画である「重点プロジェクト」
及び「主要施策」そのすべてが重要
な施策と考えております。 



 

3 （前期基本計画） 
重点プロジェクト６ 
「みんなが輝く協働プ
ロジェクト」 

「防災体制確立」は，非常に大事な
政策なので，独立させるべきと考え
る。全国的な異常気象による災害増
加を鑑みると天災による被害を最
小限に抑える防災体制は重要と考
える。同時に，近隣に存在する多く
の核施設の事故による「災害対策」
も重要で，安全な避難が極めて困難
であり町民に大きな犠牲を強いる
ものであることも明らかになって
きたと考える。東海第二原発や高速
実験炉・常陽は，再稼動させないこ
とによって事故発生の可能性が大
幅に低減できるわけだから，町民の
安全を守る立場から再稼動には反
対であることを総合計画の中でも
示すべきではないか。これは，原電
などの事業者との安全協定の有無
に関らず可能な事であると考える。 

１  茨城町第６次総合計画（案）前期
基本計画２－５「消防・防災」にお
きまして，近年の大規模災害の教訓
を踏まえ，あらゆる災害に強い安
全・安心なまちづくりを進めるため，
総合的な消防力の向上と防災・減災
体制の強化を図ることを目的とした
施策を掲げております。 
 その中でも２－５－５「総合的な
防災体制の確立」につきましては，
前期５年間のまちづくりにおいて，
特に重点的に取り組む主要施策「重
点プロジェクト」として位置付けを
しているところであります。また，
総合的な防災体制の強化を進めるた
め，「茨城町地域防災計画」の適宜見
直しを行ってまいります。 
 また，東海第二原発及び高速実験
炉「常陽」の再稼動の賛否ついて総
合計画へ記載することであります
が，総合計画は，本町の目指すべき
将来像に向けて，町民とともにどの
ようなまちづくりを行うか，その方
向性を示すものでありますことか
ら，東海第二原発及び高速実験炉「常
陽」の再稼動等の具体的な内容につ
きましては記載いたしません。 

4 その他  旧上野合小学校での説明会に参
加したが，極めて参加者が少ないと
感じた。なかなか難しいであろうこ
とは理解できるが，ＳＮＳや防災無
線も積極活用して町民への周知徹
底をはかるべきであったと考える。 

１  今回の住民説明会の日程等につき
ましては，区長・班長・連絡員に開
催通知を送付させていただくととも
に，ホームページ及び広報紙等に掲
載を行い，周知をさせていただいた
ところであります。 
 ご意見をいただきましたとおり，
ＳＮＳや防災無線も周知手法として
活用し，更なる周知に努めてまいり
ます。 

5   ホームページにＰＤＦファイル
だけを置くのは極めて不親切，不適
当と考える。ファイルを添付させる
という方法であれば，意見提出者が
パソコン上で用紙に記入すること
を考え，Ｗｏｒｄのファイルで置く
べきだったと考える。 

１  ご意見をいただきましたとおり，
ＰＤＦファイルのみを添付したの
は，不親切だったと考えております。 
 Ｗｏｒｄファイルなどを添付し，
意見提出者がパソコン上で意見書を
作成できるよう努めてまいります。 

 


